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No dia treze de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e dez minutos, 1 

reuniu-se de forma presencial, no auditório do Centro de Engenharias II, a 2 

Assembléia do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – Decam, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência da Chefe 4 

do Decam, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos. Estiveram presentes os docentes 5 

Alexandre José de Oliveira, Bruno Rodrigo Simão, Christiane Mylena Tavares 6 

de Menezes Gameleira, Christiano Rebouças Cosme, David Custódio de Sena, 7 

Diana Gonçalves Lunardi, Elis Regina Costa de Morais, Fabrícia Nascimento de 8 

Oliveira, Indalécio Dutra, Joana Karolyni Cabral Peixoto, João Paulo Matos 9 

Xavier, Joaquim Odilon Pereira, José Espínola Sobrinho, Maria Aridenise 10 

Macena Fontenelle, Marilia Pereira de Oliveira, Paulo César Moura da Silva, 11 

Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, Saulo Tasso 12 

Araújo da Silva, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Talita Dantas 13 

Pedrosa, Thomas Edson Espindola Gonçalo, Valder Adriano Gomes de Matos 14 

Rocha e Valmiro Quefren Gameleira Nunes. Justificaram as ausências os docentes 15 

Alan Martins de Oliveira, Alisson Gadelha de Medeiros, Almir Mariano de 16 

Sousa Junior, André Duarte Lucena, André Pedro Fernandes Neto, Blake 17 

Charles Diniz Marques, Eric Amaral Ferreira, John Eloi Bezerra, Luis César 18 

de Aquino Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Josicleide 19 

Felipe Guedes, Marineide Jussara Diniz, Miriam Karla Rocha, Rafael Oliveira 20 

Batista, Thiago Costa Carvalho e Vânia Christina Nascimento Porto. Colocadas 21 

em votação, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Na seqüência a pauta 22 

foi lida e aprovada por unanimidade, ficando da seguinte forma: Primeiro 23 

ponto: Apreciação e deliberação acerca das atas anteriores do Decam; Segundo 24 

ponto: Apreciação e deliberação acerca dos Projetos de Pesquisa e Ações de 25 

extensão; Terceiro ponto: Apreciação e deliberação acerca do formato, presencial 26 

ou on-line, das reuniões ordinárias e extraordinárias do Decam; Quarto ponto: 27 

Outras ocorrências. No ponto um a professora Cybelle Barbosa e Lima 28 

Vasconcelos disse que disponibilizou a ata da 5ª Reunião Ordinária de 2022 na pasta 29 

compartilhada da reunião. Nenhuma observação foi feita. Colocada em votação a ata 30 

foi aprovada com 23 votos favoráveis e 02 abstenções. No ponto dois a professora 31 
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Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos apresentou a ação de extensão Formação de 32 

Professores na Metodologia Científica ao Alcance de Todos – MCAT, de sua 33 

coordenação, e os projetos de pesquisa Análise da saúde, segurança, conforto e 34 

desempenho em ambientes educacionais, do professor André Duarte Lucena, 35 

Implementação de Ferramentas de Aplicações Computacionais de 36 

Engenharias/UFERSA (FACEU), do professor Alisson Gadelha de Medeiros, 37 

Caracterização da velocidade e direção do vento em diferentes localidades do Rio 38 

Grande do Norte, do professor José Espínola Sobrinho, e Sistema de Apoio à 39 

Negociação (SAD) baseado em agentes para negociação e designação de cargas a 40 

fornecedores de transporte em operações de distribuição física no varejo, do 41 

professor Thomas Edson Espindola Gonçalo. Colocado em votação, a ação de 42 

extensão e os projetos de pesquisa foram aprovados por unanimidade. No ponto três, 43 

a professora Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos disse que a instrução normativa 44 

36/2022 determinou o retorno às atividades presenciais, mas que, em relação às 45 

reuniões departamentais, a assembleia pode decidir em fazer presencialmente ou por 46 

videoconferência. Falou que após a decisão da assembleia ela vai informar a Pró-47 

Reitoria de Gestão de Pessoas -PROGEPE sobre a decisão do departamento. O 48 

professor Valder Adriano Gomes de Matos Rocha disse que o formato remoto não 49 

foi satisfatório para as aulas, mas que para as assembleias departamentais achou 50 

bastante positivo. Sugeriu uma alternância de reunião entre os dois formatos. O 51 

professor Joaquim Odilon Pereira perguntou como fica a situação das pessoas que 52 

possuem alguma comorbidade visto que o número de casos de Covid vem 53 

aumentando. Disse que não acha prudente reuniões presenciais neste momento. A 54 

professora Diana Gonçalves Lunardi disse que o retorno foi para todos, incluindo 55 

os que têm comorbidades. Relatou que alguns funcionários têm procurado laudos 56 

médicos e apresentado à perícia médica na tentativa de continuar no formato remoto. 57 

Disse que ações coletivas têm obtido mais êxito que ações individuais. O professor 58 

Bruno Rodrigo Simão disse que as reuniões por videoconferência são mais 59 

produtivas e permitem a maximização do trabalho e que o Comitê de Graduação já 60 

decidiu pelas reuniões on-line via Google Meet O professor Paulo César Moura da 61 

Silva sugeriu que as reuniões sejam on-line para o semestre letivo 2022.1 e para o 62 
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semestre seguinte se faria a votação. O professor Bruno Rodrigo Simão sugeriu 63 

reuniões híbridas. A professora Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos disse que 64 

reuniões híbridas são inviáveis pois seriam necessários equipamentos de som e vídeo. 65 

O professor José Espínola Sobrinho disse que é do grupo de risco mas que estava 66 

cansado do formato on-line e que é favorável às reuniões presenciais. Falou que acha 67 

uma incoerência as aulas serem presenciais, obrigatoriamente, e as reuniões no 68 

formato on-line. Disse que tem turmas com mais de 50 alunos. Finalizadas as 69 

discussões, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos colocou em votação 4 propostas: 70 

01 – Reuniões 100% por videoconferência, 02 – Reuniões ordinárias no formato 71 

presencial e reuniões extraordinárias por videoconferência, 03 – Reuniões 100% 72 

presencial e 04 – Reuniões alternadas. Ao final da votação, a opção 3 (Reuniões 100% 73 

presencial) venceu com 8 votos, ficando a opção 01 com 3 votos, a opção 02 obteve 74 

3 votos e a opção 04 obteve 1 voto além de 3 abstenções. No ponto quatro (outras 75 

ocorrências) a professora Fabrícia Nascimento de Oliveira disse que o comitê de 76 

biossegurança se reuniu e decidiram por manter a recomendação da obrigatoriedade 77 

do uso de máscara N95, pff2 ou tripla camada. Acrescentou que serão exigidas três 78 

doses da vacina, mas que as recomendações ainda iriam passar pelo Conselho de 79 

Ensino, Pesquisa e Extensão - Consepe. Não havendo mais nada a ser discutido, a 80 

Presidente da Assembleia, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, agradeceu a 81 

participação de todos e deu por encerrada a reunião às onze horas e sete minutos. E 82 

eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que será 83 

assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada. 84 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 85 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 86 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos______________________________ 87 

Docentes: 88 

Alexandre José de Oliveira_______________________________________ 89 

Bruno Rodrigo Simão __________________________________________ 90 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira____________________ 91 

Christiano Rebouças Cosme______________________________________ 92 

David Custódio Sena ___________________________________________ 93 
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Diana Gonçalves Lunardi________________________________________ 94 

Elis Regina Costa de Morais_____________________________________ 95 

Fabrícia Nascimento de Oliveira__________________________________ 96 

Indalécio Dutra________________________________________________ 97 

Joana Karolyni Cabral Peixoto____________________________________ 98 

João Paulo Matos Xavier________________________________________ 99 

Joaquim Odilon Pereira_________________________________________ 100 

José Espínola Sobrinho_________________________________________ 101 

Maria Aridenise Macena Fontenelle_______________________________ 102 

Marilia Pereira de Oliveira_______________________________________ 103 

Paulo César Moura da Silva______________________________________ 104 

Raimundo Gomes de Amorim Neto________________________________ 105 

Roberto Vieira Pordeus________________________________________ 106 

Saulo Tasso Araújo da Silva_____________________________________ 107 

Solange Aparecida Goularte Dombroski____________________________ 108 

Talita Dantas Pedrosa___________________________________________ 109 

Thomas Edson Espindola Gonçalo_________________________________ 110 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha____________________________ 111 

Valmiro Quefren Gameleira Nunes ________________________________ 112 

Secretário: 113 

Luiz Djalma Dias Filho _________________________________________ 114 


